
 

SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 
Tel/Fax 0964 629100 – cell. 3283782207 - E-mail: calabria@fimp.org 

 

Verbale Direttivo Regionale n. 1/2015 del 24.01.15 

Oggi  24 Gennaio 2015, presso “CRIDDA HOTEL “ , Via Lungomare A. Vespucci (SS18), Marina 

di Gizzeria (CZ) , si riunisce il Direttivo Regionale con il seguente O.d.G.:   

1) Lettura ed approvazione verbale  del 17.10.2014; 
2) Votazione Segretario Regionale; 
3) Direzione Nazionale del 17 e 18 gennaio: comunicazioni; 
4) Adeguamento contrattuale: determinazioni; 
5) XVII Congresso Regionale: approvazione rendiconto; 
6) XVIII Congresso Regionale: determinazioni; 
7) Modifica Statuto Regionale: discussione ipotesi elezione diretta Segretario Regionale;   
8) Varie ed eventuali. 

 

I lavori iniziano alle ore 10. Assente giustificata la dott.ssa Sapia. Presenti tutti gli altri componenti. 

Punto 1 - Si procede alla ratifica del verbale della riunione del 17.10.15 che viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 -  La votazione del Segretario Regionale viene riproposta in quanto la sezione di Crotone 
ha eccepito che nella votazione del 17 ottobre u.s. è stato proclamato eletto alla carica di 
Segretario Regionale il collega Zappia che aveva riportato cinque voti su otto votanti, mentre l’art. 
8 dello statuto regionale recita che il Segretario Regionale viene eletto a maggioranza assoluta, 
volendo intendere in tal modo la maggioranza degli aventi diritto. Zappia conferma di essersi 
astenuto per una questione di “bon ton istituzionale” e che, comunque, è disponibile a rimettere a 
disposizione l’incarico ed a riproporre la sua candidatura alla votazione del Consiglio Direttivo 
anche se l’interpretazione dello statuto deve intendersi, a suo giudizio,quale maggioranza assoluta 
dei voti espressi. Votano a favore della ricandidatura del Collega Zappia: Zappia, Gurnari, Licastro, 
Martire, Morica e Randazzo; per la candidatura del Collega Barretta votano Aloisio e Mazzuca; si 
astiene Barretta. Il Dottore Zappia viene “rieletto” Segretario Regionale. 

Punto 3 -  Zappia relaziona sulla situazione sindacale nazionale ed, in particolare, sui lavori della 
Direzione Nazionale della scorsa settimana. In questo momento, il contraddittorio all’interno del 
sindacato è particolarmente acceso ed alcuni componenti dell’esecutivo nazionale (Porto, 
Semprini) hanno preso delle posizioni molto critiche su diverse scelte effettuate negli ultimi mesi 
come, ad esempio, la procedura per la messa in liquidazione della FIAP e la stipula di una seconda 
convenzione con la compagnia Zurich per la polizza “primi 30 giorni”. Il Presidente ha difeso le 
decisioni dell’Esecutivo affermando che entrambe le polizze sono valide e sostanzialmente 
equivalenti. Barretta sottolinea che l’ipotesi prefigurata da qualcuno circa eventuali danni arrecati 
alla Fondazione FIAP, in pratica non esiste in quanto la Generali si è impegnata a ripianare 
eventuali perdite di gestione della polizza. Gurnari ritiene che, comunque, l’accordo con la Zurich è 
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stato intempestivo essendoci ancora in essere per il 2015 la polizza della Generali e doveva 
eventualmente essere fatto con decorrenza 2016. 

Altro elemento di discussione è rappresentato dalla nuova società di servizi Puerimed che dovrà 
sostituire Fimp Progetti. Il Presidente della nuova società è stato individuato nel collega Giancola. 
Vi è, poi, tutta una situazione alquanto ingarbugliata su diverse consulenze la cui risoluzione sta 
portando a contenziosi per prestazioni non pagate e che dovranno essere affrontate nei prossimi 
mesi.  

Nell’ultima Direzione Nazionale si è preso atto di una retromarcia su quanto inizialmente 
dichiarato dallo stesso Presidente Nazionale riguardo all’incompatibilità tra l’incarico in esecutivo 
regionale e la carica di Segretario Regionale, per cui al momento non è previsto alcun 
avvicendamento da parte dei colleghi interessati.  

Sul fronte del rinnovo contrattuale, l’ultimo incontro con la SISAC risale al 24 settembre u.s. Negli 
ultimi mesi ci sono stati solo alcuni incontri del tavolo per la MG in cui la parte pubblica ha 
presentato un articolato per la MG già rigettato dai sindacati. 

In conseguenza di ciò, si è registrato un cambio di strategia da parte della nostra Dirigenza 
Nazionale con l’indicazione ad andare avanti, laddove possibile e dove vi sono delle situazioni 
favorevoli, con la stipula di accordi regionali che siano migliorativi rispetto agli attuali in modo da 
fare da traino per gli AIR delle altre regioni. Il vicepresidente Biasci ha, comunque, proposto che i 
nuovi accordi regionali siano validati dalla Direzione Nazionale prima della stipula. 

Continua, poi, l’attività del tavolo tecnico congiunto Ministero-SIP-FIMP-ACP. Ci sarà un nuovo 
documento sulle certificazioni sportive che sarà inviato quanto prima alle Segreterie Regionali. 

Viene considerato positivo il risultato raggiunto riguardo alla riorganizzazione della Scuola di 
specializzazione in Pediatria la cui durata rimane di 5 anni, con inserimento negli ultimi due anni di 
un percorso formativo indirizzato alla pediatria di famiglia. 

E’ stata istituita una commissione per la revisione dei BDS coordinata dal collega Cerimoniale con 
la partecipazione  della dott.ssa Lamborghini. 

Riguardo alla situazione relativa alla ricetta dematerializzata, ormai sono rimaste solo tre Regioni 
in cui non è partita, tra cui la nostra. 

Punto 4 -  Si deve registrare che oramai la maggior parte delle regioni hanno pagato gli ultimi 
adeguamenti contrattuali; sono rimaste insolventi solo tre regioni, tra cui la Calabria. Zappia 
chiede al Direttivo di esprimersi in merito all’opportunità di richiedere una convocazione del 
Comitato Regionale su questo punto, dato che il Dipartimento cercherà sicuramente di collegarlo 
al rinnovo dell’AIR e su questo si era deciso di mantenere un basso profilo in attesa di vedere 
come si delinea la situazione a livello nazionale. 

Barretta ritiene che le due cose vadano disgiunte e che bisogna continuare a lavorare per 
recuperare quanto non ci è stato ancora pagato (adeguamento contrattuale, quota assegno ad 
personam dei cessati). Per il resto, conviene aspettare l’evoluzione della discussione che si sta 
facendo a livello nazionale per capire come muoversi. 

Morica propone di cominciare a lavorare, comunque, sulla proposta contrattuale ed in particolare 
su come riconvertire le varie voci attuali dei nostri compensi che la parte pubblica chiede di 
cambiare, in modo da non arrivare impreparati al momento della contrattazione.  

Martire concorda nella necessità di avviare questo lavoro preparatorio. 

Zappia ricorda che in Direzione Nazionale si sta già facendo un lavoro del genere partendo all’ACN 
attuale che rischia, però di andare perso se poi la parte pubblica chiederà di azzerare tutta 
l’impostazione dell’ACN attuale. 
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Si decide, pertanto, di posticipare ogni iniziativa a dopo il prossimo incontro con la SISAC che 
sarebbe previsto per il 18 febbraio. Se ci dovesse essere un’accelerazione sul contratto regionale, 
verrà formata una commissione ristretta per mettere a punto una nostra proposta da presentare 
alla parte pubblica.  

Per quanto riguarda gli incrementi contrattuali, nell’ultimo incontro presso il Dipartimento 
regionale, alla presenza del sub-commissario Urbani, sono stati sottoposti i vari passaggi fatti in tal 
senso in alcune ASP con i relativi documenti. Urbani ha detto che avrebbe approfondito 
l’argomento e che ci avrebbe fatto sapere. Zappia ricorda anche tutti i passaggi fatti in precedenza, 
compresa la diffida legale.  

Barretta ribadisce che è necessaria la richiesta di convocazione del Comitato Regionale con solo il 
punto sugli adeguamenti contrattuali. Una eventuale determinazione del Comitato Regionale 
potrebbe essere usata come elemento a favore in un eventuale atto ingiuntivo di pagamento. 

Morica : se non si ottiene alcun risultato in questo modo, ritiene opportuno ritentare la via legale. 

Si decide, pertanto, di chiedere una convocazione urgente del comitato con all’odg gli 
adeguamenti contrattuali ed il riconoscimento delle quote dei pediatri cessati. 

Punto 5 – Zappia sottopone all’approvazione del Direttivo il rendiconto economico dell’ultimo 
Congresso regionale che si è chiuso con un attivo di 610 euro. Si è cercato di razionalizzare le 
spese, ma gli introiti con le sponsorizzazioni sono stati alquanto limitati. La decisione, poi, di offrire 
la cena ed il pernotto aggiuntivo a coloro che hanno raggiunto la sede congressuale il venerdì, ha 
determinato un costo aggiuntivo di 1476 euro. Per questo bisognerà decidere se ripeterla anche 
quest’anno. Mazzuca ritiene che l’iniziativa intrapresa nell’ultimo congresso di Amantea vada 
riproposta anche negli anni avvenire per dare a tutti i colleghi della Regione la stessa opportunità, 
considerando che le risorse sono disponibili, e che dal dibattito emerge la necessità di consumare 
utilmente le risorse in eccedenza. Barretta fa notare che chi ha portato l’accompagnatore ha 
dovuto pagare solo per il venerdì l’integrazione di 70 euro, importo sicuramente non 
proporzionato ai 100 euro pagati per tutto il congresso (un pernotto, due pranzi e cena sociale). 
Propone, inoltre, per quanto riguarda gli ospiti, di dare indicazioni all’agenzia affinché chieda alle 
aziende sponsor se hanno bisogno della camera e dei buoni pasto per eventuali collaboratori. 

Zappia : bisogna sicuramente fare dei correttivi in quanto il Congresso Regionale, oltre a darci 
visibilità, deve ritornare a garantire un introito annuale necessario al sostegno economico delle 
attività della segreteria e del direttivo regionale.  

Per quanto riguarda l’ipotesi di offrire il pernotto del venerdì sera per i fuori sede, Randazzo 
propone di prendere un po’ di tempo e vedere come va la situazione con gli sponsor. 

Punto 6 – Il congresso di quest’anno si terrà , come deciso, il 10-11 ottobre a Reggio Calabria. Per 
quanto riguarda la sede, la segreteria organizzativa ha richiesto due preventivi tra cui è stato 
scelto quello più vantaggioso proposto da E’ Hotel. Randazzo presenta la bozza del programma 
scientifico che prevede una parte sulle malattie Rare affidata alla dott.ssa Polizzi del Ministero 
della Salute ed alla dott.ssa Concolino del centro di riferimento regionale; una sessione di 
farmacologia affidata al prof. Mollace della Farmacologia di Catanzaro ed alla dott.ssa Costantino 
responsabile dell’UO di Farmacologia dell’ASP di Reggio; una sessione sulla nutrizione affidata al 
Prof. Vania dell’Un. La Sapienza ed al prof. Pajno per quanto riguarda le allergie alimentari; per la 
sessione sulle malattie respiratorie sono stati invitati Cutrera del Bambin Gesù ed il Prof. Salpietro 
della Clinica Pediatrica di Messina. Mazzuca propone per il futuro anche la possibilità di realizzare 
il congresso con la conferma di Relatori di alto spessore costantemente presenti ogni anno.   
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Punto 7 – In occasione del congresso regionale è stato chiesto ai colleghi se fossero favorevoli o 
meno all’elezione diretta del Segretario regionale. Il 98% si è espresso positivamente per cui ora il 
direttivo dovrà avviare la procedura per la modifica degli artt. 7 e 8 dello statuto regionale. 
Bisognerà decidere la modalità di votazione, se col vecchio metodo della busta o con modalità 
telematica con delle password da dare ad ogni iscritto. Zappia propone di dare mandato ad 
Antonio Aloisio di studiare la fattibilità della votazione per via telematica ed i relativi costi.  

Licastro propone di prevedere una doppia possibilità di voto, associando al voto telematico anche 
la possibilità di votare direttamente in sede congressuale. 

Punto 8 – Zappia comunica al Direttivo che per il corso sulla nutrizione organizzato a Milano, e per 
il quale era stato richiesto un nominativo da parte della dirigenza nazionale, è stato individuato il 
collega Ruoppolo di Vibo. Barretta ritiene non corretta questa decisione in quanto essendoci un 
referente sulla nutrizione, doveva essere coinvolto lui. Gurnari chiede se ci sono ancora le varie 
reti ed i referenti di rete. Zappia precisa che al momento non ci sono reti e che, in ogni caso, i 
referenti regionali cessano al rinnovo delle cariche regionali. Il corso organizzato a Milano non 
c’entra con la vecchia scuola di nutrizione e indicando il collega Ruoppolo non è stata fatta 
nessuna irregolarità e, soprattutto, non è stato tolto niente ad alcuno. 

Licastro solleva il problema relativo all’inserimento delle scelte in deroga sul gestionale 
dell’anagrafica assistiti regionale in quanto, dato che le deroghe temporanee rimangono sempre 
tali anche in caso di rientro del pediatra nel massimale, in alcuni casi si rende possibile 
l’inserimento di nuove scelte anche ai pediatri che hanno superato il massimale. Chiede che 
questo problema venga portato all’attenzione del Dipartimento Regionale dato che l’Engeenering 
non è disposta a modificare il gestionale senza indicazioni del Dipartimento stesso. Mazzuca 
informa che nell’ASP di Cosenza il problema è stato parzialmente risolto dando indicazioni 
all’operatore dello sportello scelte/revoche affinché al momento dell’inserimento di una nuova 
scelta la stessa venga riportata su uno stampato riepilogativo che consente di avere in qualsiasi 
momento le scelte che fanno massimale per ciascun pediatra. Si decide di chiedere di inserire 
l’argomento all’odg del prossimo Comitato Regionale.  

Documento SIP Calabria sulla riorganizzazione della rete ospedaliera. E’ stato chiarito che il 
documento si riferisce solo alla riorganizzazione delle rete ospedaliera pediatrica. Il paragrafo 
sull’assistenza territoriale è stato aggiunto da De Luca, Presidente Regionale della SIP, senza 
alcuna condivisione né con la FIMP né con i colleghi ospedalieri. Si decide, pertanto, di sottolineare 
la non condivisione del documento da parte della FIMP e di confermare al nostra disponibilità ad 
un confronto che riguardi l’organizzazione di tutta l’assistenza pediatrica regionale. 

Barretta informa che a livello nazionale sono stati concordati tre corsi sui vaccini, uno per ogni 
macroarea. Quello per il centro-sud si terrà a Roma il prossimo 21 febbraio. L’iscrizione è gratuita 
e sono previsti trenta pernotti gratuiti che saranno assegnati in ordine di iscrizione. Le spese di 
viaggio sono a carico del partecipante. 

Gurnari sottopone al Direttivo due proposte di convenzione. La prima con un’agenzia autorizzata 
per il rilascio delle certificazioni richieste dalla normativa sugli studi professionali per chi ha 
collaboratori (DVR, Attestazioni per il RSPP, RSL, responsabile antincendio). La seconda proposta 
riguarda la convenzione con un broker assicurativo per la polizza RCP. Il vantaggio sarebbe quello 
di avere un broker regionale che potrebbe offrirci consulenza anche su altri servizi come la polizza 
di copertura danni per impegni sindacali. Per quanto riguarda la prima proposta si decide di dare 
mandato per perfezionare la convenzione con invio del tariffario alla segreteria regionale al fine di 
farne diffusione agli iscritti. Per quanto riguarda la seconda proposta, al momento si procederà ad 
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una aggiornamento della scheda comparativa delle varie polizza RCP presente sul nostro sito 
regionale, inserendo anche quest’ultima opzione. 

La riunione termina alle ore 14.  

 

F.to 

Vincenzo Zappia 

Antonio Aloisio  

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 

Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Daniela Morica 

Aldo Randazzo 

 

 

 

 


